



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



## ANUNCIAN ACCIONES PARA EL 1 DE OCTUBRE

# Trabajadores del PJ exigen diálogo con CJF y descartan levantar el paro

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) exigieron al Consejo de la Judicatura Federal (CJF) ser incluidos en la mesa de diálogos que se llevará a cabo este viernes y en la que discutirán si se levantará el paro en la judicatura.

Afuera de la sede del CJF, Patricia Aguayo declaró que presentaron esta exigencia porque los empleados no tienen una voz en este encuentro.

“(Queremos) que en la reunión que se va a llevar a cabo se incluya a la base trabajadora, a nosotros los



**Movilizaciones.** Trabajadores del Poder Judicial, en el CJF, ayer.

trabajadores. Aun cuando citaron a los líderes sindicales, son personas que no han estado de nuestro lado, nunca han dado la cara”, acusó.

En la reunión se incluyó a asociaciones de juzgadores, entre ellos la Jufed, misma que también descartó levantar el paro este lunes hasta que se tenga el resultado del encuentro.

Sin embargo, al sentirse excluidos, Aguayo Bernal sostuvo que los empleados fueron los que llamaron al freno en las labores para protestar la reforma al Poder Judicial, por lo que aseveró que deberían de tener un lugar en la mesa.

“Queremos que nos den audiencia, porque nosotros somos los que hemos estado luchando en esta ardua batalla, desde un principio”, afirmó la vocera de los trabajadores.

En cuanto a la posibilidad de levantar el paro a principios de la próxima semana, dejó ver que los trabajadores no están preparados

para dejar las calles.

“Nosotros no hemos terminado nuestras actividades, aún tenemos otras que llevar a cabo y si regresamos a laborar, el trabajo tan exigente que tenemos dentro del Poder Judicial no nos permitiría llevar a cabo las otras acciones”, sentenció.

En este sentido, Aguayo Bernal detalló que aún buscarán dar la pelea en esta segunda fase de los cambios a la ley necesarios para implementar la ya aprobada reforma al Poder Judicial.

“Faltan las instancias legales, buscar acercamientos con diputados y senadores respecto de las leyes secundarias; son cosas que no hemos concluido”, apuntó.

Finalmente, la vocera de los empleados anunció que también tienen algo preparado para el día en que la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, tome posesión, aunque no dio más detalles al respecto.

LUICIA FLORES